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Workshop – Jeff Zeig 
Das Beste in uns… 
 

Wie wir das Beste in uns aktivieren können – Ericksons Hypnotherapie unverhüllt 

Jeffrey K. Zeig, Ph.D 

Gründer und Präsident der Milton H. Erickson Foundation (www.erickson-foundation.org). 
Herausgeber, Co-Herausgeber, Autor und Co-Autor von mehr als 20 Büchern über Psychotherapie, 
die in 15 verschiedenen Sprachen erschienen sind. Jeff Zeig ist der Begründer der „Evolution of 
Psychotherapy“-Konferenzen, der Kurzzeit-Therapie-Konferenzen, der Paar-Konferenzen und des 
Internationalen Kongresses „Ericksonian Approaches to Hypnosis and Psychotherapy”. 
 

Fortschrittliche Coaches und BeraterInnen verhalten sich nicht wie Exorzisten, die die Schwächen und Leidenszustände ihrer 
KlientInnen als böse Dämonen ansehen und diese vertreiben. Sie agieren vielmehr als Schatzsucher und machen sich gemeinsam  
mit ihren KlientInnen auf den Weg, deren verborgene Ressourcen, Stärken und Qualitäten ans Tageslicht zu bringen. Die Methode 
nach Milton H. Erickson ist dafür ein besonders kraftvolles Werkzeug. Sie unterstützt die KlientInnen dabei, die Tiefen ihrer 
Persönlichkeit und ihrer Erfahrungen zu ergründen und dabei ungenutzte Potenziale wie Zielstrebigkeit, Intelligenz, Zuversicht oder 
Liebe anzuzapfen. Dadurch werden schließlich heilsame Prozesse in Bewegung gebracht. 

Der Workshop wurde sowohl für ungeübte als auch erfahrene Coaches und BeraterInnen konzipiert und bietet Vortrag, Live-
Demonstrationen, Übungen und Videosequenzen. Vorerfahrungen in den Methoden der Hypnosetherapie nach Milton Erickson  
sind nicht notwendig, erfahrene Anwender sind aber gerne willkommen! 

Zielsetzung 

In diesem intensiven Workshop werden die beachtlichen Erfolge und Auswirkungen, die durch die Verfahren von Erickson und Zeig  
in Coaching und Therapie erzielt werden konnten, präsentiert. Die Teilnehmenden erlernen dabei auch klassische Methoden wie  
die Anwendung der Einstreutechnik (Seeding) oder von Metaphern, die in einer Vielzahl von Coaching-Themen einsetzbar sind. 

Der Workshop wird von Birgit Traxler, erfahrene Coach aus Österreich, die seit 2011 mit Jeff Zeig zusammenarbeitet, simultan  
ins Deutsche übersetzt. 

Alle Details zur Veranstaltung 

Datum 25. - 26. Oktober 2014 

Zeiten 1. Tag: 10.00 – 18.00 Uhr  |  2. Tag: 09.00 - 17.00 Uhr  |  gesamt: 16 LE à 45 Min. 

Ort 1160 Wien, Gallitzinstraße 1, im: Liebhartstaler Bockkeller 

Kosten € 490,-  (Netto zzgl. 20 % Ust.)  |  Anerkannter Bildungsträger: waff, wien-cert, Ö-Cert 
(Pausensnacks inklusive, Mittagessen extra) 

Teilnehmende Interne u. externe BeraterInnen, TrainerInnen und Coaches, TherapeutInnen, Lebens- u. SozialberaterInnen. 

Abschluss Teilnahmezertifikat von "the green field - Systemische Beratung & Coaching" 

Anmeldung & 
Information 

E-Mail:  office@green-field.at 
Telefon:  +43 (0) 676 9400 271 (Christian K. Mang) 
(Bei Anmeldung bitte angeben: Name, Erreichbarkeit, Rechnungsanschrift) 

Anmeldeschluss 11.10.2014 

Stornos Stornierungen bitte nur schriftlich. Bei Stornierung ab vier Wochen vor dem Seminartermin werden 50 % des Seminar- 
preises verrechnet, ab zwei Wochen vor dem Seminartermin werden 100 % verrechnet. Eine Absage durch den Veran- 
stalter kann aus triftigen Gründen (z.B.: Ausfall des Vortragenden, Teilnehmermangel) erfolgen. AGBs siehe WebSite. 
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Workshop – Jeff Zeig 
Bringing out the best 
 

Bringing out the best in your clients – Ericksonian hypnotherapy demystified 

Jeffrey K. Zeig, Ph.D 

Founder and Director of the Milton H. Erickson Foundation (www.erickson-foundation.org). 
He has edited, co-edited, authored or coauthored more than 20 books on psychotherapy  
that appear in 15 foreign languages. Jeff Zeig is the architect of The Evolution of Psychotherapy 
Conferences, the Brief Therapy Conferences, the Couples Conferences, and the  
International Congresses on Ericksonian Approaches to Hypnosis and Psychotherapy. 
 

Rather than exorcists casting out the hidden demons of suffering and deficits, contemporary coaches and consultants look more  

like treasure hunters seeking the unrecognized gems in their clients’ lives and personalities. Ericksonian practice is an especially 

powerful tool for helping clients plumb for the best in their own natures and experience directly the untapped reservoirs of 

determination, intelligence, optimism and love that ultimately provide healthful processes. Designed for both the beginner and the 

more experienced practitioner, this workshop will feature live demonstrations, as well as lecture, videotapes, and experiential 

exercises. No previous training in Ericksonian methods of hypnotherapy is necessary. Advanced practitioners are welcome. 

Objectives 

In this intensive workshop, dramatic advances in the enhancing of the experiential impact of coaching & therapy will be presented. 

Participants will also learn the use of such classic methods as the interspersal technique and anecdotes, with a range of common 

coaching topics. 

Special Feature 

This workshop will be translated simultaneously into German by Billie Birgit Traxler, an experienced professional Coach, who 

cooperates with Jeff Zeig since 2011. 

Organizational Details 

Datum 25. - 26. Oktober 2014 

Zeiten 1. Tag: 10.00 – 18.00 Uhr  |  2. Tag: 09.00 - 17.00 Uhr  |  gesamt: 16 LE à 45 Min. 

Ort 1160 Wien, Gallitzinstraße 1, im: Liebhartstaler Bockkeller 

Kosten € 490,-  (Netto zzgl. 20 % Ust.)  |  Anerkannter Bildungsträger: waff, wien-cert, Ö-Cert 
(Pausensnacks inklusive, Mittagessen extra) 

Teilnehmende Interne u. externe BeraterInnen, TrainerInnen und Coaches, TherapeutInnen, Lebens- u. SozialberaterInnen. 

Abschluss Teilnahmezertifikat von "the green field - Systemische Beratung & Coaching" 

Anmeldung & 
Information 

E-Mail:  office@green-field.at 
Telefon:  +43 (0) 676 9400 271 (Christian K. Mang) 
(Bei Anmeldung bitte angeben: Name, Erreichbarkeit, Rechnungsanschrift) 

Anmeldeschluss 11.10.2014 

Stornos Stornierungen bitte nur schriftlich. Bei Stornierung ab vier Wochen vor dem Seminartermin werden 50 % des Seminar- 
preises verrechnet, ab zwei Wochen vor dem Seminartermin werden 100 % verrechnet. Eine Absage durch den Veran- 
stalter kann aus triftigen Gründen (z.B.: Ausfall des Vortragenden, Teilnehmermangel) erfolgen. AGBs siehe WebSite. 
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